

Un parlementaire bolivien demande la fin du blocus américain contre Cuba



La Paz, 2 sept (RHC) Le président du groupe d'amitié parlementaire Bolivie-Cuba, Héctor Arce, a exigé aujourd'hui la fin du blocus économique, commercial et financier des Etats-Unis contre l'île.

Dans des déclarations à Prensa Latina, le législateur a déclaré : "Je tiens à exprimer notre admiration et notre respect pour ces personnes courageuses, qui ne s'agenouillent pas face au blocus économique,

commercial et financier criminel de Washington".

M. Arce a souligné que malgré ces circonstances dans lesquelles la plus grande des Antilles n'est pas autorisée à exporter ou à acheter, et qu'elle résiste encore et développe la science et la technologie, elle est admirée dans le monde entier.

"Malheureusement, cette politique impériale et capitaliste, qui conduit aujourd'hui à la misère un grand nombre de personnes sur la planète et augmente la richesse de quelques-uns, prévaut", a-t-il déclaré à cette agence de presse.

Le député a indiqué qu'il s'était récemment rendu à Cuba où il a beaucoup parlé avec la population et a été surpris par la force, l'énergie et l'esprit révolutionnaire du peuple.

Il a ajouté que cette réalité explique pourquoi les Cubains n'ont jamais et n'abandonneront jamais face à l'assaut impérial par le biais du blocus économique, commercial et financier.

"Le monde connaît la cruauté des mesures punitives économiques, commerciales et financières contre Cuba, auxquelles le président Trump a ajoutées plus de 200 au cours de la dernière étape de son mandat et qui restent en vigueur", a-t-il souligné.

Il a indiqué que même dans ces circonstances, les autorités cubaines veillent à la qualité de la vie de leur peuple, et cela suscite l'admiration, qui se traduit chaque année aux Nations unies par le vote d'une résolution sur la nécessité d'éliminer les représailles de Washington, qu'il a qualifiées de criminelles.

"La grande majorité des pays exigent la fin de ce blocus car il affecte grandement le développement de ce pays frère, et ce d'autant plus pendant toutes ces années de pandémie de Covid-19, qui a mis les puissances mondiales à genoux et qui, bien sûr, affecte aussi Cuba.

Arce a regretté que, malgré la condamnation mondiale à l'ONU, Washington persiste dans sa politique visant à étouffer le peuple cubain, et a souligné qu'il est donc important de soutenir le plus grand des Antilles aux Nations Unies car c'est un peuple qui fait un effort pour aller de l'avant. (Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/298133-un-parlementaire-bolivien-demande-la-fin-du-blocus-america-in-contre-cuba>



Radio Habana Cuba